

E

Editorial

Temporada de incendios forestales

Es importante anticiparse a la época más compleja y lograr las coordinaciones que permitan evitar el daño que los siniestros puedan provocar.

Preocupación existe en La Araucanía de cara a la pronta llegada de la temporada de altas temperaturas, que es donde mayor incidencia tienen los incendios forestales.

Así quedó de manifiesto tras una reunión de preparación intersectorial que fue liderada por el delegado presidencial y la directora regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, además de la directora regional de la Conaf, y que contó con la participación de organismos como las Fuerzas Armadas, Carabineros, Bomberos y el Ministerio de Obras Públicas.

En la cita, donde se analizó la gestión del riesgo de incendios forestales durante la época estival, las autoridades comentaron que los pronósticos climatológicos apuntan a una temporada con gran

Se considera la contratación de 380 brigadistas y la llegada de cuatro aviones cisternas, tres helicópteros y dos maquinarias especializadas.

cantidad de arbustos secos, de gran altura, producto de las altas precipitaciones registradas este año, lo que, sumado a elevadas temperaturas harán de estos elementos presas fáciles del fuego.

De ahí la importancia de que estos organismos de Estado se anticipen a este fenómeno y

logren las coordinaciones y la implementación logística que permita minimizar la ocurrencia de incendios o bien combatir eficientemente los que lleguen a desarrollarse.

Y para ello ya se considera la contratación de 380 brigadistas para Conaf además de la llegada de cuatro aviones cisternas, tres helicópteros y dos maquinarias especializadas, además de un avión de coordinación y monitoreo.